

A L'OCCASION DE LA JOURNÉE DU MALADE

« Rassemblons-nous pour prier »

Animation par le groupe « Mission Jéricho »

*« En toute circonstance,
soyez dans l'action de grâce » (Th. 5-18)*



adorer
enseignement
pardon
écoute
louange
confier sa peine

*Tout le monde est invité à cette assemblée.
Ne sommes-nous pas à la merci de la maladie ?
Venons déposer nos inquiétudes, nos angoisses.
Venons conduire et accompagner les malades.*

Dimanche 9 février 2014 à 15h
en l'église de Sainte Marie sur Mer

Paroisse St Jean le Baptiste en Retz : 02 40 82 01 43
Paroisse St Gildas de la Mer : 02 40 21 50 23